

BOSSMAN

Wawako Bukittinggi Puji Kinerja Marten Sekaligus Sambut Herdianto sebagai Kalapas IIA Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 28, 2023 - 12:21



Penyerahan cendera mata dari Pemko Bukittinggi kepada mantan Kalapas Kelas IIA Bukittinggi Marten

Bukittinggi- Walikota Bukittinggi yang diwakili Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi menghadiri acara Pisah Sambut Kalapas Kelas IIA yang digelar di Balairung

Rumdis Walikota pada Jum'at (27/10)malam.

Pada pisah sambut tersebut dihadiri Wakil Walikota Bukittinggi Haji Marfendi, dan Sekda Bukittinggi Drs. Martias Wanto, juga tampak hadir sejumlah Kepala Lapas dari berbagai daerah,.bahkan dari Jakarta dan Forkopimda Kota Bukittinggi.

*Apa yang sudah diperbuat mantan Kalapas Kelas II Bukittinggi Marten, agar ditingkatkan dan diteruskan ditingkatkan," ujar Marfendi.

Ia menambahkan, Prestasi 6 Tahun 2 Bulan Marten, menjabat sebagai Kalapas Kelas II Bukittinggi, kata Marfendi, banyak sudah karya warga binaan.

"Bahkan sejumlah hotel-hotel berbintang di kota Bukittinggi pun, memakai sandal (tarompa) produksi Warga Binaan," terang Wawako Marfendi.

Selanjutnya Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Menkumham Sumatera Barat, melalui Kepala Devisi Pemasyarakatan Sumatera Barat M. Ali Syech Bana, mengapresiasi jabatan mantan Kalapas Kelas II Bukittinggi Marten.

"Banyak capaian prestasi yang dilakukan Marten selama ia bertugas di Lapas Kelas II Bukittinggi. Ia (Marten red) pantas menduduki jabatan eselon II," kata Ali Syech Bana.

Ali, menunjuk prestasi lain pembinaan warga binaan Lapas Kelas II Bukittinggi itu dengan produksi tanam bawang

"Produksi tanam bawang warga binaan Lapas Bukittinggi, menjadi catatan di Kemenkumham RI", ujar Ali Syech Bana.

Sebelumnya, Marten, dalam untaian pisah sambut, menyatakan dicapai keberhasilan itu, merupakan kerjasama yang telah terbina selama dengan baik, baik staf, maupun dengan stakeholder lainnya.

"Berkat kerjasama dengan sejumlah stakeholder, khususnya dengan Pemko Bukittinggi, sehingga produksi sandal warga binaan Lapas Kelas II Bukittinggi masuk hotel", ujar Marten.

Serta merta Martenbyang didampingi istri tercinta mengatakan tanpa adanya kebersamaan dengan stakeholder, khususnya dengan Pemko Bukittinggi, sulit rasanya produksi warga binaan bisa hotel.

Sementara itu Kalapas Herdianto, akan meneruskan dan meningkatkan lagi prestasi capaian pembinaan di Lapas Kelas II A Bukittinggi.

"Saya berharap capaian yang sukses diraih pak Marten, akan saya teruskan", pungkasnya.

(LindaFang).